



PERSISTE EN LA PALABRA

OBJETIVO: Que el niño aprenda a construir una verdadera relación con Dios al Descubrir lo que demanda de sus hijos por medio de la 1ª Epístola de Juan





Es importante explicar a nuestros hijos que <u>orar es hablar con Dios</u>, inicia orando a Dios con palabras sencillas y pídele a nuestro Señor que pueda el glorificarse a través de esta enseñanza.





Versículo clave †

2 Timoteo 3:16 "Toda Escritura es inspirada por Dios y útil para enseñar, para reprender, para corregir, para instruir en justicia.

Actividad de Introducción 🖓

Cada miembro de la familia tomara una cuchara y haremos una competencia quien pasa primero una pelota, piedra o un objeto

pequeño, de un punto hacia el otro.











Ingresa al link y pon la clase a tu hijo: https://youtu.be/TDs4YXKGb2l

¿POR QUÉ DEBEMOS PERSEVERAR EN LA PALABRA DE DIOS?

I. PORQUE LOS ÚLTIMOS DIAS SON DIFÍCILES

2 Timoteo 3:1(LBLA): Pero debes saber esto: que en los últimos días vendrán tiempos difíciles." Cuando la Biblia habla de los últimos días o los últimos tiempos (según el autor), se refiere al período que estamos viviendo, entre la primera y segunda venida de Jesús. En ese contexto, Pablo le dice a Timoteo que lo que debe comprender es que serán tiempos difíciles; y que, por lo tanto, hay acciones concretas que los cristianos debemos realizar.

Pero, ¿por qué serán días difíciles? porque los hombres los hombres cada vez más actuarán conforme a sus deseos y pasiones y no conforme a lo que establece la palabra de Dios.





Pablo lo ejemplifica de la siguiente manera: 2 Timoteo 3:1-3 Pero debes saber esto: que en los últimos días vendrán tiempos difíciles. 2 Porque los hombres serán amadores de sí mismos, avaros, jactanciosos, soberbios, blasfemos, desobedientes a los padres, ingratos, irreverentes, 3 sin amor, implacables, calumniadores, desenfrenados, salvajes, aborrecedores de lo bueno,...

Tomemos uno de los ejemplos de Pablo de lo que hacen la gente que no conoce a Dios y su palabra: desobedientes a los padres. Los padres son autoridad establecida por Dios, y hoy en día vemos como cada vez es más común el desafío en contra de todas las autoridades y como la sociedad celebra todo reto e irrespeto a la autoridad, tanto en las familias, en los trabajos, en el ámbito social y político.

II. PORQUE SOLO LA BIBLIA TE PUEDA DAR SABIDURIA PARA VIDA ETERNA

2 Timoteo 3:14–15: "Tú, sin embargo, persiste en las cosas que has aprendido y de las cuales te convenciste, sabiendo de quiénes las has aprendido; 15 y que desde la niñez has sabido las Sagradas Escrituras, las cuales te pueden dar la sabiduría que lleva a la salvación mediante la fe en Cristo Jesús.

Pablo le dice: "Tú, sin embargo, persiste" es decir, a diferencia de los hombres malvados que cada vez lo serán más y más, tú persiste, eso quiere decir en griego: "haz tu residencia", en otras palabras: reside en la Palabra, permanece en las Sagradas Escrituras, haz de la Biblia tu consejera, tu casa, tu vida misma; aférrate a la Biblia, porque solo ella puede instruirte en lo que es justo en medio de la injusticia de los últimos días y solo ella te puede equipar perfectamente para toda la obra buena. No se trata de leerla superficialmente, sino de amarla, comprenderla, estudiarla y vivirla.





La Biblia es el instrumento que Dios a dejado a sus hijos para saber cómo comportarse en este mundo difícil y es útil para cada día parecernos más a Cristo. 2 Timoteo 3:16-17 "Toda Escritura es inspirada por Dios y útil para enseñar, para reprender, para corregir, para instruir en justicia, 17 a fin de que el hombre de Dios sea perfecto, equipado para toda buena obra."

Solo la Biblia te capacita para hacer buenas obras, las obras que Dios guiere que hagas.

Como hijos de Dios no debemos practicar las malas obras que los niños y hombres de estos últimos tiempos practican. Si estamos aprendiendo la palabra de Dios desde niños, esto nos debe hacer actuar diferente. Ya que la Biblia puede ayudarte como cristiano a corregir tu vida si estas actuando mal y hacer las buenas obras que Dios nos demanda.

¿cómo se persiste en la Biblia? bueno, primero es leerla todos los días. Pero no solo leerla, sino meditar en ella. Que cada día nos vaya indicando cómo quiere que actuamos en este mundo tan difícil

Otra forma de persistir en la Biblia es memorizar la Biblia, pues el Espíritu Santo utilizará estos textos memorizados para recordarnos la escritura en los momentos de prueba, tentación o alabanza a nuestro Dios.





Clase para niños de 4 y 5 años.





Actividad para reforzar el tema de hoy 🕒

Realice a su hijo unas preguntas sobre la clase.

- A. ¿desde cuándo son los últimos días?
- B. ¿Por qué son los últimos días?
- C. ¿Qué nos puede dar sabiduría eterna?
- D. ¿Cómo persistir en la Palabra de Dios?



Clase para niños de 4 y 5 años.



Hoja de trabajo: a continuación, podrás imprimir una hoja de trabajo para tus hijos.

Oración Final 🛝

Realiza con tu/s hijo/s una oración corta para finalizar la clase dando gracias a Dios por lo aprendido y pidiendo que todo esto puedan ponerlo en práctica cada día.





Persiste en la Palabra



